
Nightjet pausiert auf einigen Strecken

Wegen umfangreicher Bauarbeiten in Deutschland und Frankreich setzt die ÖBB vom 12. August bis 25. Oktober einige Nightjet-Verbindungen aus. Betroffen sind die Strecken Wien – Paris sowie Berlin – Paris und Brüssel. Ab 28. Oktober sollen alle Nachtzüge wieder planmäßig rollen. Nicht betroffen ist die Verbindung Wien – Brüssel, die weiterhin dreimal wöchentlich angeboten wird.

Die europäischen Nachtzug-Partner ÖBB, DB, SNCF und SNCB (NMBS) wollen mit der befristeten Maßnahme den Reisenden mögliche Zugausfälle und Verspätungen ersparen. Für die betroffenen Züge wurden noch keine Fahrkarten verkauft. Für Fahrgäste, die von Wien nach Paris reisen wollen, gibt es Alternativen laut Österreichischen Bundesbahnen im Tagverkehr oder mit dem Nightjet nach Brüssel und dann mit dem Eurostar nach Paris. (aum)

Bilder zum Artikel



Nightjet.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ÖBB/Harald Eisenberger
